

力ップル誕生！笑つて婚活in坂東



▲率直な意見が交わされた
パネルディスカッション

ところで、お笑い芸人の日本工レキテル連合とネコニスズが登場。ベテランご夫婦になれそめをインタビューするなど、お決まりのフレーズ「ダメようダメダメ！」で会場を笑いの渦に巻き込んでいました。

第2部の婚活パーティーには、坂東市、石岡市、小美玉市、鹿嶋市から総勢117人が参加。フリータイムや告白タイムで参加者は大いに盛り上がり、14組のカップルが誕生しました。

ばんどうつ子クラブ 将棋や茶道を体験



▲将棋同好会、和弘会の皆さんに学びました

な茶道や将棋はとても貴重な体験だつたようで、子どもちはみんな熱心に取り組んでいました。また、自分たちで作つた凧あげに挑戦すると、凧も楽しそうに新春の空高く舞つていました。

1月24日、ベルフォーレで笑つて婚活in坂東が開催され、楽しく笑いあふれる新たな出会いが生まれました。

第一部のパネルディスカッショーンでは、いまどきの婚活事情についてさまざまな意見が交わされた後、婚活を成功させるための心構えや親の意識改革を伝授されました。会場が熱気を帶びてきましたと

1月16日、ばんどうつ子クラブが将棋や茶道、凧作りに勤しみました。

ばんどうつ子クラブは、土曜や休日を活用して普段の学校生活では体験できない活動を行なながら、郷土の自然や文化について学ぶことを目的に開催されています。

文化財を守れ！ 東光寺で防火訓練



▲消火器を使った初期消火活動

訓練は、本堂付近で火災が発生したとの想定で始まり、消防署職員の指導のもと、消防設備の点検や通報訓練、消火器による初期消火活動のほか、消防団員による放水訓練などが行われ、万が一の場合にも冷静に対処できる心構えを養いました。

文化財防火デーを前に、市指定の「木造薬師如来立像」をはじめ多数の貴重な文化財を所有している東光寺（長須）において24日、防火訓練が行われ、坂東消防署、消防団第6分団、東光寺役員、文化財保護審議会委員、地元のみなさんが緊急時の対応を確認しました。